

Protokoll der GFSR-Sitzung

Datum: 27.06.2023

Uhrzeit: 18:00 bis : 19:10 Uhr

Raum: S8

Protokollführer:in: Christopher Neitz

Teilnehmer:innenliste:

	Nachname	Vorname	Anwesend
Vorstand	Schrandt	Lena	<input checked="" type="checkbox"/>
	Neitz	Christopher	<input checked="" type="checkbox"/>
	Heiduk	Patricia	<input checked="" type="checkbox"/>
gewählte Mitglieder	Vollmer	Alexander	<input type="checkbox"/>
	Reichert	Nicole	<input type="checkbox"/>
	Li	Zhuoyang	<input checked="" type="checkbox"/>
	Pesch	Jonah	<input checked="" type="checkbox"/>
	Grimm	Momo	<input checked="" type="checkbox"/>
	Hneineh	Mehyedeem	<input type="checkbox"/>
	Betz	Raphael	<input checked="" type="checkbox"/>
	Balzer	Vanessa	<input checked="" type="checkbox"/>
	Harscher	Inga	<input type="checkbox"/>
	Fischer	Leonie	<input checked="" type="checkbox"/>
	Vinkenvleugel	Jan (Junior)	<input checked="" type="checkbox"/>
	Messing	Katharina	<input type="checkbox"/>
	Kabus	Paula	<input type="checkbox"/>
Gau	Julius	<input type="checkbox"/>	

Ungewählte Mitglieder	Meißner	Kevin	<input type="checkbox"/>
	Kornfeld	Lea	<input type="checkbox"/>
	Ortjohann	Jan (Senior)	<input type="checkbox"/>
	Mönnikes	Svea	<input checked="" type="checkbox"/>
	Heimstädt	Svenja	<input checked="" type="checkbox"/>
	Wiegang	Marc	<input type="checkbox"/>
	Danner	Melanie	<input type="checkbox"/>
	Schattauer	Marvin	<input type="checkbox"/>
	Große Beckmann	Simon	<input checked="" type="checkbox"/>

Gäste	Röhl	Thomas	<input type="checkbox"/>
	Sicking	Frederik	<input type="checkbox"/>
	Licht	Phillip	<input type="checkbox"/>
	Usselmann	Jamila	<input type="checkbox"/>
	Htike	Oak Soe	<input type="checkbox"/>
	Laarmann-Quante	Nils	<input type="checkbox"/>
	Mümken	Oliver	<input type="checkbox"/>
	Wiedenbruch	Lucas	<input checked="" type="checkbox"/>
	vor dem Berge	Fynn	<input checked="" type="checkbox"/>
	Peracha	Natalie	<input checked="" type="checkbox"/>
	Rennefeld	Karoline	<input type="checkbox"/>
	Oesselke	Lea	<input checked="" type="checkbox"/>
	Ehlert	Hannah	<input type="checkbox"/>
	Union	Guillermo (Willy)	<input type="checkbox"/>
	Koch	Leonard	<input type="checkbox"/>
	Sendes	Ricardo	<input type="checkbox"/>
	Lehmkuhl	Lina	<input type="checkbox"/>
	Moldenhauer	Matthias	<input type="checkbox"/>
	Terveer	Erik	<input checked="" type="checkbox"/>
	Horoba	Laszlo	<input type="checkbox"/>
Nielsen	Lucas	<input type="checkbox"/>	
Schüttelhöfer	Simon	<input checked="" type="checkbox"/>	
Vogt	Antonia	<input checked="" type="checkbox"/>	

Inhalt

TOP 1	Robotic-Wettbewerb	4
TOP 2	Ersttaschen	4
TOP 3	Sportsachen-Verleih	4
TOP 4	Schlossdankern	5
TOP 5	Drucker	5
TOP 6	Maskottchen	5
TOP 7	GFSR-Handy	5
TOP 8	O-Woche	6
TOP 9	Sonstiges	6

TOP 1 Robotic-Wettbewerb

- Natalie stellt vor
- Agrarroboterprojekt braucht mehr Leute/Helfer/in
- Wir werden die Präsentation verbreiten
- Der aktuelle Roboter heißt „CERES“
- Jährliche Teilnahme an Events (8 verschiedene Länder nehmen teil)
- Wettbewerb ist dafür da Fortschritt in der Landwirtschaft voran zu treiben
- Ziel: Roboter soll ohne GPS zwischen den Pflanzen fahren ohne etwas zu beschädigen
- Roboter soll diverse Funktionen übernehmen
- Man kann über das Projekt Bachelor oder Masterarbeiten machen !!!!!
- +Man kann eigenständig in dem Projekt Ideen/Verbesserungen umsetzen
- + man bekommt eine Menge Erfahrung im Konstruieren, Programmieren usw.
- Projekt ist komplett von Studenten geführt und von Prof. Korn teils finanziert
- Teambuildings finden auch statt und eine Menge Erfahrungsaustausch auf dem jährlichen Event
- Arbeitet wird vergütet und hat theoretisch keine Zeitbegrenzung

TOP 2 Erstitaschen

- Lena stellt vor
- Wir wollen wieder Taschen machen
- Rucksäcke z.B. auch selber bestücken
- Wir brauchen noch Merchartikel !!
- Fragt mal bitte rum, ob wer wen kennt der wen kennt, der wen kennt
- Wir wollen Visitenkarten machen vom GF SR
- Wir rechnen mit ca. max. 800 neuen Ersties
- Springer-Verlag hat uns kontaktiert, ob wir wieder Periodensysteme oder anderes als Trennzettel brauchen
- Es soll auch Werbung vom Turnerbund, Hochschulsport, Vereinen usw. in den Taschen/Rucksäcken sein (Rücksprache mit OakSo)
- Idee: Erstiezeitung/Erstiebuch
- Ersti Zeitung: Rapha, Patti, Jonah, Simon
- Bis Ende August
- GF SR Kondome, Kugelschreiber

TOP 3 Sportsachen-Verleih

- Lena stellt vor

- Es gibt 2 blaue Kästchen rechts neben dem PC im Office
- Einmal für Powerbankverleih
- Einmal für Sportartikel
- Es sind in den Kästchen rosa Karteikartenzettel mit exakter Anleitung zum Verleih angegeben
- Achtet darauf alles genau aufzunehmen
- Große Powerbank`s werden auch mit rausgestellt
- Sportartikel werden max. für 7 Tage verliehen
- Nach Rückgabe der geliehenen Artikel -> Ausleihkärtchen unkenntlich machen, bzw. dem/der Ausleihenden zurückgeben -> DATENSCHUTZ!
-

TOP 4 Schlossdankern

- Patti stellt vor
- Nach Umfrage wird es der 6.-8.10.23
- Wer zusagt sagt zu , also seid euch sicher ob ihr dabei seid !
- Zwecks Planung und Buchungen zügig eintragen
- Anreise eher mit Auto als mit Zug

TOP 5 Drucker

- Chris stellt vor
- Wir haben jetzt die Schlüssel für den Drucker im S8
- Woher wir Papier und Patronen bekommen ist noch in Klärung mit der DVZ

TOP 6 Maskottchen

- Lena stellt vor
- Es wird das GFS-Rdmännchen
- Wir wollen das Maskottchen gern schon in der O-Woche etablieren

TOP 7 GFSR-Handy

- Lena stellt vor
- Wir holen uns eine Prepaidkarte
- Soll als Notfallhandy bei Veranstaltungen von uns fungieren

- Handy wird während Veranstaltungen von einem nüchternen Verantwortlichen geführt
- Jeder soll darauf zugreifen können
- Öffentlich für jedes GFSR-Mitglied

TOP 8 O-Woche

- Lena stellt vor
- Wir werden in den Semesterferien außerordentliche Sitzungen dazu abhalten
- Evtl. gegen Mitte August und Anfang September Meetings in hybrider Form abhalten
- Phy, Eti , Ciw, Mb, ITB -> Mentoren sind bis jetzt mit uns verknüpft
- Den verantwortlichen des Mathe-Vorkurs Bescheid sagen und das dort vorstellen
-

TOP 9 Sonstiges

- Wir wünschen euch viel Erfolg bei den Klausuren !! ☺
- Inklusion: es soll ein Formular rumgehen (bis jetzt wohl nicht in Englisch)